



Sevilla, 1 de marzo de 2017

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN DESTINA CERCA DE 200.000 EUROS A LAS OBRAS DE REFORMA Y MEJORA DE DOS INSTITUTOS EN CAMAS Y ALCALÁ DE GUADAÍRA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, licita los trabajos de reforma de los institutos Camas de esta localidad y Albero de Alcalá de Guadaíra, que se centrarán en la mejora de un porche y el arreglo de cubiertas

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado hoy en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación de las obras de reforma de los Institutos de Educación Secundaria (IES) Camas de Camas y Albero de Alcalá de Guadaíra, en la provincia de Sevilla. Estas actuaciones supondrán una inversión total de 196.916,07 euros y mejorarán las condiciones escolares de los casi 1.500 alumnos y alumnas que estudian en estos centros.

Los trabajos en el IES Camas, que cuentan con un presupuesto de 118.947,92 euros y un plazo de ejecución de dos meses, consistirán en la ejecución de una serie de refuerzos estructurales en el sistema portante del forjado que conforma el porche del centro, el cual presenta problemas que han hecho necesario su apuntalamiento en varios puntos. De esta manera, se garantizará la seguridad de la zona afectada y se inspeccionarán las aledañas por si presentaran alguna patología estructural.

Las obras del IES Albero, que cuentan con un presupuesto de 77.968,15 euros y un plazo de ejecución estimado de cuatro meses, tendrán como objetivo la reparación y sustitución de las cubiertas del gimnasio del centro y de parte del edificio donde están situadas las aulas, las cuales presentan puntos de filtraciones que provocan la entrada de agua los días de lluvia.

Estas intervenciones están incluidas dentro del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye 267 actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de actuaciones específicas de escolarización y necesidades técnicas.